



Auch mit Garagenrampe.de möglich: Garagen mit Herzblut bauen

Garagenrampe unterstützt

'Für uns sind das nicht nur einfache Garagen, da hängt viel Herzblut dran.' Das ist ein bewegender und berührender Satz, gehört bei der Feier zum 45-jährigen Bestehen der Garagengemeinschaft Dessau-Roßlau. [1] Der Garagenhersteller aus Bad Salzuffen www.Garagenrampe.de hat mit seinem Konzept für Bauherren und Selbstbauer genau dort weitergemacht, wo vor 45 Jahren die Garagenbauer in Dessau-Roßlau begonnen haben. Sie haben weit in die Zukunft gedacht und waren auf Qualität bedacht, um eine lange Nutzungsdauer und eine hohe Qualität zu schaffen.

Fertigaragen selbst abholen

Wer selbst bauen möchte und selbst seine Garage abholen möchte, kann dies tun. Es wird ein Lkw mit 7,49 Tonnen zulässigem Gesamtgewicht und mindestens sechs Meter langer Ladefläche benötigt. Die einzelnen Teile der Fertiggarage werden ohne Verpackung und im zerlegten Zustand übergeben. Dämpfendes Material wie Styropor wird zum Transport zwischen die Wände der Fertiggarage gesteckt, um Schäden am Außenputz der Garagenwände zu vermeiden. Wie bei Fenstertransportern werden die Wände stehend an einer Traverse transportiert. Ein liegender Transport außer bei Hochraum-Fertigaragen ist nur möglich, wenn der Lkw breit genug ist.

Fertigaragen selbst bauen

Ein erfahrenes und gut eingespieltes Team von Garagerampe baut eine Einzelgarage in etwa drei Stunden auf das vorbereitete Fundament. Doppelgaragen, Großraumgaragen und Reihengaragen brauchen entsprechend länger. Die Garagen werden mit Schwerlastankern im Fundament verankert, die jedem Sturm trotzen. Wer selbst baut, sollte dies sinnvollerweise mindestens zu Dritt tun, um den Aufbau innerhalb eines Arbeitstages zu schaffen. Mit handwerklichem Geschick ist dies auch ohne große Vorkenntnisse auf dem Gebiet des Fertiggaragenbaus möglich. Es sollte auf jeden Fall windstill sein und die zeitlichen Reserven sollten groß genug sein.

Nutzungsdauer von Fertiggaragen

Die Stahlfertigaragen stehen bei entsprechender Pflege mehrere Jahrzehnte ohne Qualitätseinbußen zur Nutzung bereit. Dreissig bis fünfzig Jahre sind lediglich ein praxisorientierter Planungszeitraum. Beispielsweise ist der Abschreibungszeitraum für Garagen auf dreißig Jahre angesetzt. Je nach Typ der Fertiggarage gibt Garagenrampe bis zu zehn Jahren Garantie auf Material und Funktion. Die Garagentore und Garagentüre von Hörmann haben grundsätzlich eine Herstellergarantie von zehn Jahren.

Beratung und Unterstützung durch Garagenrampe

Die Mitarbeiter von www.Garagenrampe.de sind schriftlich über das Kontaktformular und telefonisch über 05222 36901 - 0 erreichbar. In allen Phasen des Garagenbaus begleiten sie ihre Kunden nach bestem Vermögen auch über die Fertigstellung hinaus. Die Fertiggaragen von Garagenrampe wurden aus der Praxis des Garagenbaus entwickelt. Wissen und Erfahrung teilen die Mitarbeiter gerne.

[1] Quellen: www.mz-web.de/servlet/ContentServer?pagename=ksta/XPage&atype=ksArtikel&aid=1353577147124

www.garagenshop24.de | www.garagenshop24.yatego.com | www.rakuten.de/shop/garagenshop24 | <http://stores.ebay.de/Garagenshop24de>

Pressekontakt

publicEffect

Herr Hans Kolpak
Fabrikstr. 2
66981 Münchweiler an der Rodalb

Fertigaragen.be
Hans.Kolpak@Fertigaragen.be

Firmenkontakt

Garagenrampe GmbH & Co. KG

Herr Björn Knebel
Schloßstr. 4
32108 Bad Salzuffen

Garagenrampe.de
Info@Garagenrampe.de

Das 2006 gegründete Unternehmen vertreibt Stahlfertigaragen telefonisch und über das Internet. Die Garagentore, Torantriebe und Fernsteuerungen stammen vom europäischen Marktführer für Garagenausstattung Hörmann. Die umfassende objektive Beratung schließt das Einholen der Baugenehmigung ein und wird auch nach der Montage der Fertiggarage auf dem Grundstück gepflegt. Durch den Verzicht auf Aussendienst kalkuliert die Garagenrampe GmbH & Co. KG günstige Preise. Alle Mitarbeiter des Garagenherstellers sind unabhängig von ihren regulären Aufgabenbereichen geschult, Kunden und Interessenten bei allen Fragen, Wünschen und Problemen zu beraten. Umfassende Beratung und überdurchschnittlich schnelle Kommunikationswege prägen genauso wie Freundlichkeit und fachliche Kompetenz die Aussenwirkung des Herstellers.

Anlage: Bild

